

## Fotonoticia 07-05-2018

---



Arco de agua de los bomberos del Aeropuerto tras la llegada del vuelo de Germania procedente de Zúrich.

### **El Aeropuerto de Fuerteventura estrena un nuevo enlace a Zúrich operado por Germania**

El Aeropuerto de Fuerteventura ha recibido el primer vuelo de Germania procedente de Zúrich (Suiza) para la temporada de verano. La ruta tendrá dos frecuencias semanales, lunes y sábados. Con la incorporación de este enlace, la aerolínea alemana se une a las compañías Edelweiss Air AG y Olympus Airways en la oferta de plazas para volar desde Fuerteventura a esta ciudad suiza.

El avión de Germania aterrizó en Fuerteventura y fue recibido con el tradicional arco de agua por los bomberos del aeródromo. En la actualidad, la compañía conecta la isla con otros siete destinos: Berlín, Bremen, Dresden, Erfurt, Friedrichshafen, Muenster y Núremberg.

El Aeropuerto de Fuerteventura ha programado para esta temporada de verano 136 rutas, 6 más que la temporada anterior, con cerca de 31.400 movimientos a 70 destinos.